



Falange

11
FEBRERO
1937

Organo diario de F.E. de las JONS

◆ Editado por Prensa y Propaganda—Redacción y Oficinas: Casa Primo de Rivera—Tel. 2078—Palma ◆

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 10 de Febrero de 1937

Ejército del Norte: 5.º, 6.º y 8.º División y Divisiones de Avila, Soria y Madrid, sin novedad con ligeros tiroteos.

Ejército de Sur: El enemigo intentó llevar a cabo un pequeño ataque en el sector de Alcalá la Real, siendo rechazado y recogiendo 20 cadáveres con sus armamentos. Otros pequeños intentos de ataque en los sectores de Tojar y Pinos Puente, fueron rechazados causando al enemigo numerosas bajas.

En la provincia de Málaga, se ha normalizado la vida funcionando trenes así como las vías de autobuses. En la capital funcionan llegando los tranvías hasta el barrio del Polo.

Es espantosa la miseria que reina en toda la provincia. Las fuerzas vencedoras, se han dedicado a auxiliar a tantos necesitados víctimas del salvajismo rojo. El botín cogido alcanza una cifra elevadísima principalmente en material de guerra.

Actividad de la Aviación: La actividad de nuestra aviación se hizo destacar con el hundimiento en el puerto de Almería de un barco de 2.500 toneladas. En un combate aéreo en la región de Granada fueron derribados dos trimotores rojos. Entre los partes hallados en el aeródromo de Málaga hay una carta en la que se da cuenta de que un caza enemigo tripulado por un ruso llamado Casimiro fué derribado día 1.º del actual.

Salamanca, a 10 de Febrero de 1937.

De orden de S. E.; El 2.º Jefe de E. M. Francisco Martín Moreno.

Somos camaradas

Amor hasta el sacrificio

¿Que en el enemigo se llaman camaradas? No importa. Entre ellos pueden serlo, a su manera... Si tienen nuestro idioma, en muchos casos emplearán las mismas palabras que nosotros y a nadie se le ocurre pensar en dejar de usarlas.

Los incapaces de penetrar en el sentido de la Falange, hablan siempre de compañeros, de hermanos y designan siempre a todos los que luchan en esta justa guerra con términos inadecuados.

«Compañero» es un concepto simplemente relativo a la presencia, a la compañía de dos o más personas.

El compañero no da nada.

El compañero no se sacrifica por nada.

El compañero NO MUERE NUNCA POR OTRO.

«Compañero» es un concepto frío, equivoco, falso, estúpidamente feliz.

El denominativo de «hermano» tiene un significado especial de consanguinidad, de relación familiar; también de amor y de sacrificio, pero es más bien en la paz, para la compasión y el deber cristiano con el pobre y con el desvalido.

No tiene sentido guerrero, no sirven para los que saben morir en el frente que son más que hermanos.

Camarada es más que amigo. Camarada es más que compañero y que hermano.

Camarada es el hermano de la guerra.

Camarada es el que lo da todo. Camarada es el hermano que lleva el amor fraternal hasta el sacrificio.

Camarada es el que ahora, en el servicio de la Patria, ofrenda su vida por otro.

En la Falange, en la vida y en la muerte, se pronuncia esta palabra.

Nosotros ya la hemos reivindicado. No importa que su contenido moral permanezca inaccesible para muchos. No importa que otros la usen indignamente. Camaradas fuimos en los días oscuros. Camaradas somos en los días difíciles. Camaradas seremos en los días fáciles.

Por España, ahora y siempre, camaradas.

El capitalismo liberal desemboca necesariamente en el comunismo. No hay más que una manera profunda y sincera de evitar que el comunismo llegue: tener el valor de desmontar al capitalismo, desmontarlo por aquellos mismos a quienes favorece, si es que de veras quieren evitar que la revolución comunista se lleve por delante los valores religiosos, espirituales y nacionales de la tradición.

Si lo quieren, que nos ayuden a desmontar el capitalismo, a implantar el orden nuevo.

JOSÉ ANTONIO

Varias columnas motorizadas en un avance formidable por el este de Málaga se encuentran a 15 Kms. de Motril
40.000 hombres se preparan para atacar Almería
Han sido ocupadas Vélez Málaga y Torre del Mar
Se dice que los rojos han pedido un armisticio

HABLA ESPAÑA

Servicio de Radio E A 6 A F

PARIS 9.—Aunque nada se ha dicho se sabe que el gobierno francés quiere firmar un tratado comercial con el General Franco. La señora Coromina advierte que no quiere comentar las noticias de carácter internacional, porque según los clásicos «mejor es no meallo».

LONDRES 9.—La peseta nacionalista, eso es el billete estampillado, ha subido hoy en la bolsa un sesenta y dos por cien, tan por cien que ha perdido la roja. Estos son amores y no buenas razones.

Aunque no lo diga el parte oficial, tenemos noticias completamente fidedignas de que se han pasado a los nacionalistas seiscientos treinta y dos milicianos pidiendo que se les deje combatir en primera fila. Esta noticia es de Radio Club Portugués y por tanto yo os aseguro que es imposible que sea desmentida.

La radio del partido comunista, además de reconocer la toma de Málaga y tratar de buscarle explicación, habla de unas manifestaciones en Barcelona, que según ellos son para demostrar su adhesión al gobierno cuando la realidad son para protestar de la caída de Málaga. Pero se lo callan y hablan del ataque por Almería donde se han notado la intención de cortarles la retirada.

Su Excelencia el Jefe del Estado Generalísimo Franco ha recibido una instancia que demuestra el alto espíritu heroico que anima a los gloriosos soldados de España. Dice así:

«El legionario Francisco Carmena Gayones de la segunda legión, quinta bandera, segunda compañía, soltero, de 24 años de edad, ingresó en la legión en 21 de febrero de 1931, natural de Méjico, hijo de padres españoles a V. E. con el debido respecto expone:

Que el día 24 de Noviembre de 1936 al tomar una casa situada en las cercanías de la Casa de Campo, fué herido con bala explosiva en la extremidad inferior derecha y a consecuencia de tal herida le fué amputado dicho miembro por el tercio superior del moscolo. Apesar de esto y hallándose completamente curado se siente orgulloso de haber derramado su sangre por España, deseando dar la última gota de sus venas si es necesario y continuar luchando al lado de sus valientes compañeros de la gloriosa Legión hasta librar por

completo la idolatrada Patria de esta jauría marxista. Por todo lo cual a V. E. humildemente.

Suplica se digne enviarle nuevamente al frente para ocupar el lugar que le corresponda, ya que la inutilidad física le suplente el encendido de su espíritu, el odio hacia los malos españoles y el ansia de ver a España Una, Grande y Libre.

España con ansia el momento de poder luchar al lado de sus queridos compañeros, confiando en la reconocida bondad de V. E. cuya vida guarde Dios muchos años para bien de España.

Astorga cinco de febrero de mil novecientos treinta y siete.—Francisco Carmena.

Al Excelentísimo Sr. D. Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos Españoles.

S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco ha contestado con el hermoso oficio que dice así:

«Altamente conmovido por el gran espíritu patriótico y militar en que se inspira la instancia que me solicita con fecha cinco del actual me solicito que, no obstante su inutilidad ocurrida por herida recibida en combate en el frente de Madrid, sea nuevamente destinado a la Legión para seguir luchando al lado de sus antiguos compañeros.

He resuelto: Acceder a lo que solicita ordenando al Coronel Primer Jefe del Tercio que utilice sus servicios en defensa de posiciones.

Al comunicarle mi resolución quiero expresarle también mi felicitación entusiasta por su gesta llena de heroísmo y amor a nuestra querida madre Patria, que ha de sentirse orgullosa de contarle entre sus bravos y amantes hijos.

Salamanca diez de febrero de mil novecientos treinta y siete.—De orden de S. E., el General 2.º Jefe de Estado Mayor.»

Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, Tebid Arrumil

El día de hoy es un maravilloso día de primavera; por lo visto el enemigo nos va a favorecer ahora con una racha de tiempo espléndido que seguramente sabremos aprovechar.

En este frente de Madrid, la jornada ha sido tranquila, limitándose al habitual fuego de cañón y tal cual tiroteo en las líneas de vanguardia sin más consecuencias y, en realidad, sin que ni siquiera pongamos mucha atención en darle réplica. No vale la pena. En nuestro campo en la estupidez de

gastar la pólvora en salvas, la aprovechamos siempre como vemos por lo que sigue.

A cada paso tropezamos con pruebas innegables de la importancia del castigo infringido al enemigo en los tres pasados días de operaciones, porque aún cuando nuestra labor caritativa de dar sepultura a los muertos se practica con gran actividad, son tantos los cadáveres rojos que han quedado en el campo, que hay tarea, y larga, para varios días.

A este tenor tengo que rectificar la cifra que di en mi parte de ayer porque acabo de tener en mi mano la relación de los rojos que van enterrados en las mismas trincheras que rodeaban Ciempozuelos, estas listas al mediodía sumaban la cifra impresionante de 1.300.

Está comprobado que han sido totalmente destruidos los segundo y tercero batallones de la brigada 18, cuya brigada se había concentrado precisamente en el sector de Jarama, preparando por dicho lado un ataque a fondo de nuestras líneas que tenía que comprender desde los Carabancheles a Seseña.

Este ataque ofensivo se ha visto destruido por nuestra diligencia, juzgar por la cantidad de armamento que aún se han encontrado empacquetados, así como el gran número de cajas de municiones que estaban en el almacén. La ofensiva roja se pensaba realizar enseguida, probablemente en cuanto mejorara el tiempo. La decisión de nuestro mando de operar el sábado, domingo y lunes cuando aún caía en estas regiones un verdadero diluvio y las tierras parecían hacer imposible todo avance marcial, ha hecho fracasar el plan enemigo que ya no puede realizarse, por mero, porque le hemos destruido sus unidades de ataque, y después por haber quedado en nuestro poder posiciones de tal valor estratégico que hacen de todo punto imposible cualquier intento.

Ayer tarde recogí la prueba fehaciente de aquella aseveración del parte oficial y de nuestros comunicados anteriores, según los cuales la carretera de Valencia había quedado totalmente cortada por nuestro fuego.

En efecto, a media tarde del día de ayer intentó pasar hacia Madrid desde el pueblo de Vaciamadrid un convoy de víveres con puesto por una veintena de camionetas. Al llegar las primeras al lugar donde empiezan a surtir efecto nuestros fuego de fusil y a nuestra

Se rescató Málaga...

Se rescató a Málaga... decíamos ayer, decimos hoy, diremos mañana.

¿Quién duda hoy del sentido dramático de esta frase?

De aquí a treinta, cuarenta o cincuenta años esta frase carecerá para los hombres de entonces del hondo sentido dramático de ahora. Entonces la conquista de Málaga marcará un nuevo jalón en la carrera triunfal del glorioso Ejército Nacional de 1936-1937, de ese mil y mil veces glorioso Ejército honor y gloria de la Nación Hispana. Málaga será la continuación de la conquista de San Sebastián, Toledo... y un nuevo paso para la de Almería, Valencia, Barcelona, Madrid.

Pero, hoy por hoy, la caída de Málaga es la confirmación del ideal en los destinos de España, que, en mal hora, parecían confundirse en el gris de la vulgaridad, en el rojo de la sangre y en el negro de la tumba.

España se ha encontrado a sí misma, se lee y se escribe; pero ha sido preciso que unos Hombres, muy hombres, marcaran la ruta definitiva para ello. Y esta ruta ha sido precisamente la del León Español que lucha para la conquista de su presa.

Hoy, que todos los españoles conscientes de la grandeza y de los destinos de nuestra querida España, vivimos esta hora trágica para nuestra Patria, sabemos que paso a paso nuestras invencibles Milicias nos aseguran el presente y el porvenir; pero entonces, de aquí treinta, cuarenta o cincuenta años todos los Españoles tendrán que recordar que nuestra época, la del nacimiento de la era azul, ha sido la que ha abierto la tierra hispana para que la simiente digna, sana y santa fructificó en su suelo bendecido por Dios y regado por la sangre de tantos mártires, que mártires son los que caen en esta guerra, que no es guerra, que es Cruzada.

Cruzados son los que luchan ahora por y para España: han dejado los libros, los útiles del campo y del taller para empuñar la bayoneta y el mosquetón, como los Caballeros Cruzados de antaño...

Hoy la caída de Málaga ha conmovido profundamente nuestros corazones; entonces, de aquí treinta, cuarenta o cincuenta años, será uno de los episodios históricos de esta guerra de España contra la opresión soviética y masónica. Pero entonces los Españoles deben saber que estos momentos históricos, vividos uno a uno han sido horas, de inquietud y prueba, horas de alentadora esperanza, de esta esperanza que ha sido emblema de una certeza en el porvenir hispano.

Falange Española, está ya tan gloriosa Falange Española, amor de nuestros amores, se cuidará de señalar entonces este acontecimiento magno de hoy, La trayectoria de Falange está señalada... No en balde se ha forjado en momentos de prueba...

La fé en Falange habrá salvado a España.

¡Arriba España!

Jefe de P. y P. de Sóller

tralladora, los conductores de los primeros coches sufrieron las ráfagas de nuestras armas automáticas y debieron quedar muertos empuñando los volantes porque las siete primeras camiones quedaron paradas, algunas volteadas en la carretera de Valencia y las demás dieron marcha atrás, situándose al resguardo de unos taludes en espera de que las humbrías de la noche les permitiera dar vuelta a sus camiones y regresar a Arganda.

Esta mañana seguían las siete camionetas en el mismo sitio donde fueron dejadas y ya no se ha visto volver a intentar el paso a ningún coche ni peatón. Excusamos subrayar la importancia de este hecho y el efecto que habrá producido en Madrid cuando de él se percaten.

Dos milicianos pasados en la noche última por este sector, dicen que desde anoche hay una guardia roja en el puente de Arganda, que advierten a cuantos vienen del lado de Valencia la desviación que han de tomar por carretera de ter-

cer orden para poder alcanzar las puertas de Madrid.

El procedimiento de callar nuestras victorias continúa reportándonos grandes ventajas por no haber dicho los rojos como ha caído en nuestro poder este sector. En la Marañosa se hicieron siete prisioneros que llegaron a este sitio muy tranquilamente sentados en un gran coche, creyendo que la fábrica y casas que la circundan aún estaban en su poder.

De los siete prisioneros, cinco eran personalidades marxistas dirigentes de Albacete, Murcia y Cartagena porque de estas tres provincias eran las fuerzas acumuladas en este sector para el proyectado ataque de que ya antes hablé. Estos dirigentes han prestado declaración, y aunque alguno de ellos lo ha hecho manteniéndose en adusta reserva, otros han confesado cuanto sabían, afirmando que en el puerto de Cartagena está la gran mayoría de la escuadra roja y viven allí los barcos completamente embotellados. También relatan

«2 MINUTOS...»

A la mujer...

La Falange es un haz de virtudes que nos han de conducir por el camino de la regeneración social.

Mujeres de Mallorca! Vosotras tenéis la obligación y la responsabilidad de colaborar en esta Resurrección de España. Vuestro lema debe ser: Acción por Amor. Acción por amor a la Patria, para salvarla de hordas y sectas extranjeras, para mitigar los dolores de los hermanos que sufren y lloran, para suavizar las durezas de los que luchan por salvar vuestro honor y vuestro hogar presente o futuro.

Mujer! Compenéstrate con la Falange, ámala, porque si la amas te será fácil entregarle tu voluntad.

En la Falange encontrarás cualidades que son esencialmente femeninas: Abnegación. Justicia social. Sacrificio. Servicio y Espiritualidad. En ella ocuparás tus manos laborando por España que tú vehementemente deseas sea grande, laboriosa, feliz y fuerte.

Mujeres! En la Falange os esperan el Trabajo y la Austeridad, os espera el Auxilio de Invierno para el soldado yerto de frío, para el huerfanito hambriento, para el pobre obrero. En ella aprenderéis a ser prácticas, sobrias, pucientes y tenaces, haciendo mucho moralmente y materialmente para los camaradas combatientes.

Mujer de la Falange!, se mas mujer de cada día, porque en un mañana cercano puedas ser dueña y señora de un hogar cristiano y español, en la España liberada y nueva.

con todo detalle el bárbaro asesinato de que fueron víctimas los jefes y oficiales de aquellos barcos cuando en ellos los marxistas izaron el pabellón soviético.

Como detalle curioso de estas operaciones, añadiré que en el vértice de Mesa, cuando ya nuestras tropas habían rebasado y limpiado las trincheras que tomaron a los marxistas, empezaron a oírse grandes voces que decían constantemente: No pasarán, no pasarán. Los soldados nuestros se volvían locos buscando al rojo que aún se atrevía a lanzar tales gritos, sin encontrar ninguna persona, hasta que descubrieron dentro de un nido de ametralladoras un altavoz conectado con Madrid en la emisora especial que tenían los marxistas para las trincheras. Y ese altavoz y esa emisora como consigna cada tres minutos por tres veces lanzaba en grandes gritos el célebre «no pasarán» que esta vez fue oído por los que hacia largo rato habían pasado.

¡Y con que brío y con que victoria! Una vez más repito que el verdadero objetivo de nuestra campaña en este frente y en todos, está, más que en tomar ciudades o ganar terreno, en batir al enemigo,

Habla Queipo de Llano

Buenas noches señores: No sé el tiempo que llevamos de operaciones sobre Málaga; pero después de todos estos días, por fin ha empezado el gobierno rojo a hablar de la pérdida de Málaga en la forma que voy a exponer.

Han dicho que se había perdido Málaga por la gran cantidad de extranjeros que se había acumulado en el frente; pero que la evacuación de la capital, había constituido un éxito contra todo lo que se pensaba y lo que se dice.

En Barcelona se ha efectuado una manifestación enorme contra la toma de Málaga; no contra los que la han tomado, sino contra los que se la habían dejado arrebatar. Se han dirigido al palacio de la Generalidad y ha subido una comisión hablar con Companys el cual ha dicho que no procedía una manifestación de tal forma, puesto que la pérdida de Málaga, en la situación en que se encontraba, era comprometida y ha pretendido, Companys, hacer creer que por todas partes la resistencia de Málaga suponía un grave peligro para la causa republicana.

El «Mundo Obrero» dice que se tienen que hacer todos los esfuerzos para impedir el triunfo del facismo. «El Sindicalista» dice que la resistencia es una cosa verdaderamente chistosa y que no supone ganar la guerra y es preciso ganarla a toda costa poniendo todo cuanto sea necesario para el triunfo de la causa. Están llamando a rebate; pero sin que todavía digan el desastre sufrido en Málaga, aun cuando todos los periódicos extranjeros se ocupan de ello. La prensa berlinesa dice que en la toma de Málaga, se han hecho 5.000 muertos; creo que hay muchos muertos; pero no creo que alcance esta cifra, me parece que los rojos han tenido varios centenares de muertos, pero no creo que hayan llegado a los 5.000.

Julio Alvarez del Vayo está haciendo discursos y hablando de valentías y bravatas. Yo creo que no es tan valiente y que no nos esperará; pero en el caso de que así suceda, espero tener la satisfacción de saludarle de cerca dentro de unas semanas en Valencia.

En Valencia, se carece de los alimentos necesarios, lo que preocupa grandemente a la población y ha venido a aumentar esta preocupación la toma de Málaga por las tropas nacionales, la que ya no es ignorada por ellos. Los alimentos que tienen todavía son de muy mala calidad.

En Bilbao se carece también de lo más indispensable y se ha llegado al racionamiento del pan hasta el punto extremo que solo se entregan 60 gramos por persona.

El comunista Torez, que como es sabido, ha visitado los frentes de Madrid, dice que ha encontrado un espíritu elevadísimo en las fuerzas rojas. Sus declaraciones

CONTRA el riesgo de un fallecimiento en su hogar asegúrese en

LA PREVISORA MALLORQUINA

Francisco Sancho, 35 Teléfono, 2529

en castigarlo duramente. En este sentido es posible que las c'e estos días atrás hayan sido las mayores victorias lanzadas sobre los defensores de Madrid,

Mil treientos seis muertos que yacen en lo que fueron trincheras rojas en Cienpuzuelos y hoy es inmenso cementerio marxista, dan fé en la proporción exacta de los éxitos logrados. Y no serán los últimos.

Luce el sol de primavera, el impetu de nuestras tropas sigue su marcha ascendente. Sumar estos síntomas y discurrir sobre ellos, radioyentes, y la lógica sacará las consecuencias.

¡UNA PATRIA ESPAÑA UN CAUDILLO: FRANCO!

¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA ESPAÑA! y ¡VIVA FRANCO!

son publicadas en el periódico «La Libertad» para que se lo crean todos los incautos y borregos que siguen a la canalla marxista.

La moneda nuestra, es decir, la estampilla, vemos que es la tiene más aceptación en el mundo comercial, pues aunque ellos dicen ser los poseedores de las reservas de oro, la gente comerciante que es siempre discreta, se ha dado cuenta del asunto y ha optado por dar más crédito a nuestra moneda.

RIALTO

HOY de 3'15 a 11 noche

24 HORAS

con Kay Francis - Clive Brook

Tres Lanceros Bengalíes

(en español) por Gary Cooper

Lunes:

EL ALCAZAR DE TOLEDO

Marlene Dietrich

Clive Brook en

EL EXPRESO DE SHANGAI

MODERNO

HOY de 3'15 a 11 noche

EL MAS AUDAZ

Fredric March - Kay Francis

RUMBA

George Ratf - Carole Lombard

Lunes: DESAMPARADO por

George Brancoft

DESFILE DE PRIMAVERA

(en español)

por Francisca Gaal

Como es sabido, impuse un castigo a un comerciante que tenía que pagar 5.000 pesetas e hice que pagara 10.000 por no haber cumplido con ello. Este señor ha comprendido su falta y no tan solo ha pagado las 10.000 pesetas, sino que encabezó una suscripción con 1.000 pesetas más.

Han proseguido las operaciones en el Ejército del Sur, habiéndose llegado hasta las proximidades de Motril, habiendo tenido que reponer un puente que había sido destruido por la canalla marxista. Esta noche las fuerzas pernoctan fuera de dicha población. En Málaga se está restableciendo la normalidad y circulan tranvías y autobuses, todavía no con la intensidad que en tiempo normal. Todos los establecimientos han abierto sus puertas, no con tan lujo de mercancías como de costumbre por haber sido saqueados casi todos ellos. Los escaparates aparecen iluminados como de costumbre.

Continúa la recogida de material y entre lo cogido se encuentra un depósito de un millón de litros de gasolina de avión, dos cañones de 75 rusos, 266 fusiles Mauser, 101 fusiles rusos, 2 fusiles de repetición, 2 morteros, 10 ametralladoras, y otra gran cantidad de material, procedente de una fábrica de tejidos. Continúan pasándose gran número de milicianos y familias.

LA LEGION Y OTROS HEROES

Diario de operaciones en el frente de Porto-Cristo.

Se admiten encargos.

Gran Vía Borne Cort, 9. Teléfono 1855.

FALANGISTAS

Se ha puesto a la venta el Reglamento de primera línea, a 0'25 Ptas.

Gran Vía Borne Cortn.º 9.

BORN

Un Grandioso Estreno de la Temporada 1937

HOY Jueves



UNA FEMINIDAD PROFUNDA

UNA ESTRELLA ADMIRABLE

LA MAXIMA CREACION MUSICAL

EL RUISEÑOR DEL MUNDO

CANCION DE AMOR

con HENRY FONDA

Un film "Radio"... naturalmente!

NOTICIAS

Bombarderos por la escuadra Nacional

La escuadra nacionalista ha continuado bombardeando los puertos rojos del Mediterráneo a fin de preparar el avance de nuestro ejército.

Terribles crímenes en Barcelona

Se sabe que en la Ciudad Condal varias monjas fueron clavadas a una cruz y después quemadas vivas. Y aun hay quien se atreve a defender a los rojos.

Noticia de la toma de Málaga

Esta noticia ha producido deprimente efecto, habiéndose reproducido las luchas entre anarquistas y comunistas. Lo que acaba de agravar la situación es que la ciudad quedó completamente aislada quedando solo comunicación terrestre con Bilbao.

Ahora salen con esa!

Ahora Radio Barcelona, para paliar el efecto desastroso de la toma de Málaga, dice que la retirada se ha hecho ordenadamente. Nosotros conocemos estas retiradas ordenadas. ¿Recordáis a Bayo?

Se suprime el correo automovilístico en Barcelona

A causa de la escasez de gasolina que sufre la capital, se han suprimido los servicios de correo automovilístico para los pueblos, siendo substituidos por las antiguas diligencias de caballos.

Homenaje a Queipo de Llano

En el salón de actos del Ayuntamiento de Sevilla se hizo entrega de un bastón al General Queipo de Llano. Este en un parlamento dijo: La victoriosa operación sobre Málaga ha sido inspirado por la Virgen de la Esperanza. El general fué entusiásticamente ovacionado.

Vive la prensa de Barcelona

La prensa, al hablar de la caída de Málaga dice que hay que aprovechar esta lección para unificar las fuerzas antifascistas y crear un ejército poderoso.

Anoche se celebró una manifestación fué recibida por Companys, quien les dijo que este era el criterio de la Generalidad.

La prensa inglesa

El «Dayli Mail» da cuenta de los últimos momentos de Málaga y dice que los rojos mataban e incendiaban por el solo placer de hacerlos. Añade que intentaron varias veces incendiar un vapor en el que había gran cantidad de prisioneros.

Buques rojos en los Dardanelos

El buque de vapor «Paloma» que llevaba el pabellón del gobierno de Valencia pero la estrella comunista en la chimenea ha pasado el estrecho de los Dardanelos con cargamento para España.

Gobierno de Valencia ha restablecido el servicio militar obligatorio

A pesar de que esta medida viola lo que ellos llamaban la base fundamental del Estado Español, el gobierno de Valencia ha restablecido el servicio militar.

Repatriación de milicianos extranjeros

A consecuencia de la enorme desmoralización que reina entre los mismos, que venían a España para mandar y que ante la actitud de los marxistas se han visto obligados a tomar las armas, han tenido que ser repatriados infinidad de extranjeros a marchas forzadas.

No quieren reconocer la caída de Málaga

Unión Radio de Madrid no quiere reconocer la caída de Málaga, pero a gritos desesperados pide la unión entre todos los componentes del frente popular.

Complot anarquista

En Barcelona ha sido descubierta un complot para asesinar al embajador ruso Rossemberg.

40.000 hombres para atacar Almería

Se sabe que hay cuarenta mil hombres preparados para avanzar sobre Almería y que el puerto de Málaga servirá de base para futuras operaciones contra la costa de Levante.

Nuevos avances al Este de Málaga

Las tropas del ejército del Sur se encuentran a 15 Kms. de Motril y a 55 Kms. al este de Málaga. El avance es fácil por la escasa resistencia que ofrecen los rojos, completamente desmoralizados desde la pérdida de Málaga. Este avance lo realizan columnas motorizadas.

Se han cortado las comunicaciones con Madrid

Las tropas nacionales al ocupar la carretera de Valencia han cortado todas las comunicaciones de Madrid excepto las de Guadalajara que será rápidamente cortada por las tropas de Sigüenza.

Nueva agresión a un buque inglés

Ha sido agredido por los aviones rojos el buque de guerra inglés «Royal» al que confundieron con un buque de la escuadra nacional.

Línea telegráfica interrumpida

Ha quedado interrumpida la línea telegráfica Madrid-Londres. Ello se relaciona con los últimos avances del Ejército Salvador.

Fallecimiento

El Rdo. P. Lamamié de Clairac, ha encontrado gloriosa muerte por Dios y por España a consecuencia de la explosión de una granada. Dios acoja su alma.

Nombramiento

Ha sido nombrado Gobernador Militar de Málaga el Coronel Borbón, Duque de Sevilla.

De la prisión de Kleber

Sigue sin confirmar la noticia de que al intentar huir en un avión el general ruso Kleber fué aprisionado por una patrulla nacionalista.

APRENDA A CONDUCIR

con prontitud y seguridad con el nuevo método de la academia de chofers según Reglamento de Circulación.

Informes Garcías: Ada. A. Maura 13
:: :: Teléfono 1123 :: ::

Falangistas:

Vuestro periódico es **FALANGE**

PROTECTORA

Todos los días : Tarde y noche

SIGUE EL EXITO RUIDOSO

¡LA PELICULA DEL DIA! ¡EL MEJOR FILM DEL MUNDO!

LA BANDERA

¡¡ LEGIONARIOS DEL TERCIO !!

con ANNABELLA y JEAN GABIN en español

Dedicada al glorioso generalísimo FRANCO, en señal de gratitud

Hoy, jueves, a las 6 tarde, Sesión dedicada a Falange Española, a precios especiales

Próxima semana: GINGER ROGERS

OTRAS NOTICIAS

Servicio exclusivo para «Falange»

Ocupación de Velez-Málaga y Torre del Mar

El Ejército del Sur que manda el General Quiro de Llano, ha ocupado los pueblos de Velez-Málaga y Torre del Mar.

Los habitantes de Málaga regresan a la ciudad

Los habitantes de Málaga que habían huido de la ciudad con los comunistas para no infundir sospechas a los mismos, van regresando ahora, llenos de júbilo a la ciudad.

Los comunistas que huyeron de Málaga

Gran parte de los comunistas huyeron de Málaga en una nave española que enarbó bandera inglesa. Se calcula que unos 4.000 anarquistas que no pudieron huir se han refugiado en las escabrosidades del terreno.

Han pedido los rojos un armisticio

Se dice que el gobierno comunista ha pedido un armisticio al Generalísimo, pero este ha contestado que no se abandonará la lucha si no se entregan sin condiciones todos los marxistas.

Más voluntarios franceses

Esta última semana han pasado la frontera francesa 780 voluntarios para venir a luchar al lado de los rojos.

Se niegan a venir a luchar a España

279 jóvenes franceses que estaban enrolados para venir a luchar con los rojos han logrado escapar y regresar a su país después de grandes dificultades.

Después de la toma de Málaga

La calle de Larios una de las más bellas de la capital, ha quedado casi completamente destruida por los incendios. En el sitio conocido por «La Caleta» donde los rojos fusilaban a sus prisioneros, arrojando los cadáveres al mar, se ve un foso, donde eran colocados en fila los condenados, cuya tierra está todavía húmeda de sangre, ya que el sábado fueron fusilados todavía centenares de personas.

Operaciones de limpieza

En todo el sector de Málaga continúan las operaciones de limpieza y persecución del enemigo.

Rojos que se entregan

En el sector de Málaga se han presentado al comandante militar 500 milicianos rojos, que al principio intentaron huir y que al serles imposible han optado por entregarse.

Sangrientos disturbios en Barcelona

A pesar de lo que se habla acerca de la unión entre los partidos de izquierda para la posesión de un cargamento de viveres traído por un barco ruso se han originado entre anarquistas y comunistas sangrientos choques, en vista de lo cual las autoridades han ordenado a dicho buque que fuera a Tarragona.

¡Pobre Comorera!

Parece que el POUM y la FAI se han juramentado para dar muerte al consejero de la Generalitat Sr Comorera; éste tiene que viajar siempre con numerosa escolta, cuyos miembros van provistos de ametralladoras y en un coche blindado.

Llamamiento desesperado de Valencia

La radio Valencia hacía ayer un llamamiento desesperado para reclutar 5.000 voluntarios para el frente.

La destitución de Kleber

El general ruso Kleber ha sido destituido fulminantemente en vista de los recientes descalabros.

Desmoralización de los rojos

Se ha iniciado una gran desmoralización entre los milicianos rojos de la brigada internacional que se traduce en continuos actos de indisciplina y rebeldía colectiva. Los jefes han tenido que apelar al fusilamiento de los cabecillas rebeldes y los restantes han sido llevados a otros frentes. Es seguro que en fecha no lejana se llegue a convertir esto en una rebelión general.

Las dificultades para aprovisionar Madrid

El aprovisionamiento de la capital es más difícil de cada día, y los soldados de la Brigada Internacional—hambrientos—se dedican a robar y saquear los camiones de la Intendencia Militar que llevan viveres, en plena calle y en el centro de Madrid.

Un triunfo del General Varela

La operación que se efectuó ayer en el frente de Jarama y que es la

primera que dirige el General Varela desde su restablecimiento, ha constituido un nuevo triunfo para dicho general. A las dos de la tarde se habían logrado todos los objetivos propuestos, habiendo conquistado nuestras tropas el vértice de Cobertera, castigando muy duramente al enemigo que al principio opuso alguna resistencia. Esta resistencia fué bravamente vencida por nuestros soldados que desde que supieron la toma de Málaga están deseando asaltar Madrid.

Monjas salvadas en Málaga

Una de las notas más destacadas después de la toma de Málaga fué la presencia por las calles de algunas monjitas que se habían podido salvar de la furia de los rojos y que por primera vez desde hace seis meses se han puesto la característica toca blanca, y como si nada hubiera pasado han acudido a prestar sus servicios en los hospitales.

EXTRANJERO

LONDRES

La prensa de esta capital escribe que las fuerzas del GENERAL FRANCO han debilitado enormemente a las del Gobierno de Valencia con la toma de Málaga, recibiendo los marxistas un rudo golpe. La toma de la citada capital tiene una importancia formidable, ya que en lo sucesivo el puerto de Málaga será base de aprovisionamiento para la escuadra nacionalista.

CIUDAD DEL VATICANO

Por primera vez desde que cayó enfermo, S. S. el Papa pudo salir a una galería, tomando el sol. Después recibió varias visitas, entre ellas la del Arzobispo de París.

BERLIN

El corresponsal de un periódico londinense en España da cuenta, en un cablegrama vía Toledo del impresionante cuadro que ofrece Málaga a las tropas nacionales libertadoras. Barrios enteros aparecen con sus edificios completamente destruidos por las explosiones e incendios. La céntrica calle de Larios, la principal de la población, únicamente tiene tres casas en pie, intactas y aún éstas propiedad de extranjeros. Los barrios aristocráticos presentan igualmente un aspecto desconsolador. En ellos no ha quedado intacto ningún edificio como no sean algunos chalets, propiedad también de extranjeros. Los magníficos templos de Málaga han sido también saqueados e incendiados. Parece que el número de prisioneros hechos por los nacionales asciende a 46.000 por lo que será necesario el establecimiento de campos de concentración. De los 300 rehenes libertados por las tropas nacionalistas muchos se han vuelto locos 40.000 hombres perfectamente equipados están preparados para ir contra Almería y el puerto malagueño servirá de base para futuras operaciones contra la costa roja de Levante.

LISBOA

Los últimos informes anuncian que las tropas nacionales victoriosas en Málaga avanzan rápidamente sobre Almería. Un crucero nacionalista bombardeó el puerto de Barcelona, castigando principalmente los depósitos de gasolina.

Informan de Avila que ha comenzado en el día de hoy una gran ofensiva en todo el frente de Madrid.

Las pérdidas de los marxistas en Málaga se elevan a 6.000 muertos.

STAMBUL

La visita del Conde Ciano tendrá lugar dentro de breves días. El Ministro de Negocios Extranjeros italiano colocará la primera piedra del edificio de la embajada italiana en Ankara.

LA CATALANA

Compañía Española de Seguros contra incendios a prima fija. Dirección Provisional: Avenida de Carlos III, 9 - Pamplona

La Comisión Directiva y Administrativa de Bienes incautados que se constituyó en virtud del Bando publicado por ésta Comandancia Militar el 19 de Enero próximo pasado, después de examinados los requisitos presentados por esta Compañía, a que se refiere el artículo 18 de dicho Bando, acordó autorizarla para continuar sus normales operaciones; acuerdo publicado en el BOLETIN OFICIAL de ésta Provincia, n.º 10.950, fecha 6 del corriente, circular n.º 427; lo cual me complace ponerlo en conocimiento de sus numerosos asegurados de éstas clases y público en General.

Comisionado Principal en Baleares

Gabriel Castañer Palmer

Sindicato, 197 - 1.º

Teléfono, 209 3

PROTECTORA

Pronto

TOLEDO LA HEROICA

Duración: 30 minutos

RIGUROSO ESTRENO EN PALMA

Auxilio de Invierno

Espanoles! Pensad que el hombre desamparado, pobre y sin ayuda hace del odio su vida y cae más bajo que las bestias.

EL DIA EN PALMA



—¡Hola D. Roberto!... ¡Tanto tiempo sin verte!

—...Si es cierto... He marchado al campo. Ya sabes... Desde el «último día»... es que la piel se me pone morada de pensar en ello... Gases, bombas, paquetes de cura, caretas, conferencias...

—¡Hombre, Roberto!... Comprendo que estamos en guerra... —¡Lo comprendo!... Y por el «motivo» la disculpo... Pero...

(Sin embargo, D. Roberto, chilla, jalea, grita y se esfuerza al paso de cualquier desfile... A pesar de ello, D. Roberto, discute, se pelea, se llama patriota y dá iniciativas de buen gobierno. Con todo ello, D. Roberto, parapetado en lo morado de su piel, insulta a los del otro bando. Les llama criminales, canallas, miserables... y lo que es más ¡COBARDES!

Y D. Roberto, mucho antes de que llegue la hora de prestar algún servicio, se marcha al campo... Allí, no hay ni conferencias, ni bombas... Y si escucháis a su mujer, sin maldad quizás, os añadirá que allí, en el campo, tampoco hay «plato único», ni suscripciones, ni molestias de confección de ropa para los heridos, ni funciones benéficas a las que se debe contribuir).

Así es aunque nos pese: El gusto, mejor regusto, de vivir. Vivir, vivir he aquí la aspiración de muchos de los que a buen seguro, no les sorprenderá la noche, defendiendo nuestro suelo, detrás de un parapeto!

UNO de P. y P.

Poesía y Música

Una verdadera fiesta de arte fué la verificada el pasado sábado sobre la escena de nuestro primer coliseo. Una fiesta a base de las más puras de las artes. Poesía y Música.

Ya el principio fué un gran acierto, heraldo de los que habían de seguir; aquellos poemas danzados fueron el prodigio de ritmo y armonía y la voz cálida de Mágina un acompañamiento bastante más musical que el desastroso piano de la Heroica de Brahms.

Las señoritas de Nadine Lang dominan el ritmo y las interpretaciones que a sus danzas dá la directora son sumamente acertadas sobre todo, a un juicio, la de la pieza de Torrandell; pieza inspirada y de fina orguestación que interpretó muy bien el conjunto de cámara.

El conjunto de cámara fué una mata sorpresa para mí que iba con el ánimo dispuesto a oír uno de esos conjuntos que suelen prodigarse en las funciones benéficas y estropean lastimosamente las piezas musicales que se les encomiendan; y me encontré con un verdadero conjunto de cámara que dió a la Berceuse Joselin de Godard una interpretación irreprochable, perfecta. Supongo que pronto hemos de volver a oírlos, pues son verdaderamente dignos de admiración. Radio Falange ha sabido verlo también y se que su director, de fino gusto y buen instinto artístico, ha iniciado ya sus gestiones y es de esperar que en breve puedan todos los Mallorquines oír a un estimable conjunto. Mi enhorabuena a todos; y en éste caso más, pues la pieza elegida, por su blan-

dura, se presta sobremedera a hacerse de una cursilería insoportable, en lo que no cayeron por su irreprochable interpretación y acertada dirección.

Fué una verdadera lástima que el gran pianista Agustín Alaman no tuviese a su disposición un buen piano pues así no pudo lucir en todo lo que vale.

Sumamente joven tiene condiciones que hacen ser en él un futuro gran concertista. La dicción la encontré correcta y clara en todo momento y si, en ocasiones, acentúa demasiado los efectos, lo que la hace un poco dura, es éste, defecto que corregirá con el tiempo y la práctica y disculpable en un concertista tan joven.

La interpretación que dió a casi todas las obras de que se compuso el recital fué sentida y acertada sobre todo en la orgía de Turina y el Son Balle de Torrandell. Hay condiciones de gran pianista, si no se malogra, tiene instinto musical, sabe frasear correctamente, usa el pedal con acierto y tiene un mecanismo claro, lo que le falta se lo dará la práctica pero, un buen consejo, huya de las interpretaciones efectivas y teatrales como aquella de la danza del amor brujo de Falla único lunar que encontré en su recital que no puede ser achacado al piano.

Mágina fué el alma de la fiesta, su labor como recitadora fué insuperable; no fué en ningún momento la actriz que recita, echándole mucho teatro a la declamación, fué la artista que dice, la artista que mima con el gesto mínimo, con sólo el gesto necesario, sin necesidad de mover los brazos como aspas de molino. Sobriedad y Arte. Poesía y Música. Poesía de los versos o de la prosa rimada y música en su voz que supo decir cada palabra con el tono justo, con el tono adecuado para que el recitado fuese musical, fuese rítmico y así llegase dentro hasta adueñarse por completo del público que prorrumpió en aplausos al final de cada una de las composiciones.

La concepción y la realización de la Paz fué felicísima, era verdaderamente un cuadro plástico, un cuadro en que las almas de los personajes nos hablasen, no era teatro en el sentido vulgar de la palabra, sino un espectáculo de arte. La interpretación de Mágina fué perfecta, sus acompañantes salieron airoso de su cometido, sobre todo las chicas que con su fino instinto femenino supieron comprender mejor la obra. Los muchachos pusieron toda su alma en representarla como si fuese una comedia cualquiera y alguno de ellos puso tal brio en unos versos que arrancó unos aplausos al público, pero a mi juicio, no era eso lo indicado, Camino de la Paz no es un drama, no es una comedia ni es una obra de teatro, es una obra que debe hablar al espíritu por evocación y ésto se consiguió plenamente por las chicas y sobre todo por Mágina que matizó cada frase con sumo arte y gran musicalidad. Es prodigioso como Mágina sabe hallar para cada frase la entonación precisa hasta el punto de que algunas de ellas parecían como si las cantase. También fué comprendida la obra por el Camarada Palmer cuyas decoraciones fueron un verdadero acierto.

Fué en suma, un espectáculo de alta calidad Artística, en que no se encontró ni una nota chabacana.

Palma, 10 de Febrero 1937.

J. Doval.

La organizadora, Mágina, hizo entrega a nuestro Jefe Territorial, camarada Zayas de la cantidad de 2.155 ptas. producto líquido de la función.

El Jefe, en nombre de las Milicias lo agradeció inmensamente.

Espectáculos

PROTECTORA

Continúa proyectándose en este Cine la película «La Bandera» con igual éxito que el día de su estreno.

La Empresa teniendo en cuenta que dicha película no se proyectará en ningún otro local durante la presente temporada y deseosa de que todos puedan verla, ha acordado que la sesión de las 6 de hoy jueves, esté dedicada a FALANGE ESPAÑOLA y que rijan en ella precios especiales para los falangistas.

La Empresa del Protectora no regatea sacrificios ni esfuerzos y no satisfecha con la función matinal de Domingo ahora tiene la atención de dedicarnos una sesión.

Deportes

EN SOLLER

La C. O. N. S. de Sóller, modelo de organización y entusiasmo ha alquilado para local un espacioso teatro de aquella ciudad, en donde desarrollarán su actividad los treinta sindicatos constituidos.

La Asociación Deportiva Nacional Sindicalista que forma parte de la C. O. N. S. instalará en dicho local un gimnasio dotado de todos los elementos necesarios para el entrenamiento y formación de los atletas sollerenses.

Para solemnizar la inauguración y bendición del edificio social y Gimnasio anexo se celebrará un gran Día deportivo y artístico. Es casi seguro que será el domingo día 28.

Constará de una gran velada de Boxeo, partidos de balompié y baloncesto, festival artístico—teatral y una Carrera Ciclista de extenso circuito, con copas y premios en metálico.

Procuraremos ser más extensos en detalles de los actos que las secciones deportivas y artística que la pujante y laboriosa C. O. N. S. de Sóller celebrará próximamente.

FRONTON BALEAR

El próximo sábado a las 9:45 de la noche se celebrará en el Frontón Balear un festival a beneficio de Prensa y Propaganda de Falange.

La Empresa ha prometido formar para dicha noche el mejor cuadro de jugadores.

Balompié

NOTA OFICIOSA

Relación de los partidos de Campeonato que se han de celebrar el día 14 de Febrero.

PRIMERA CATEGORIA

A las 3:15 tarde

Mallorca Athletic.

SEGUNDA CATEGORIA

A las 3:15 tarde

Palma Mediterráneo

CAMPEONATO LIGA AMATEUR

A las 10:30 mañana

Uruguayo Marina

Deportista Libertad, (Recreativo)

A las 3:15 de la tarde

Arrabal Europa

Triana Hispano

Molinar Molinerense

Se pone en conocimiento de todos los Clubs, que ha ingresado en esta Federación el Club ARRIBA ESPAÑA.

Nota del Gobierno Civil

Obedeciendo instrucciones del Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español referente al PLATO UNICO, y en vista de que hay aún gente cuyo egoísmo domina y anula toda buena inclinación, se empiezan a publicar listas negras del Plato Unico exponiendo a la consideración del pueblo el proceder poco patriótico y humanitario de las gentes que en ella se comprenden.

No quisieron contribuir al día del PLATO UNICO:

RELACION N.º 1

Doña Rafaela Sagues Guardia, viuda. Vive en 31 de Diciembre 98, Café.

Dn. Pablo Vich Frontera, Guardia Civil, 31 de Diciembre 65-1.º 2.º

Rafael Maimó Alzamora, Guardia Civil, Vive en Jafuda Cresques 41, entresuelo izquierda.

Miguel Lladrés Payeras, Reina M.ª Cristina 24, bajos.

Maciana Soberach Llompart, viuda, Reina M.ª Cristina 27, bajos 2.º

RELACION N.º 2

Dña. Catalina Nicolau, Casa de Dormir, Plaza del Carmen n.º 61. Dió 0'50 ptas. y reclamó.

Dña. Esperanza Real Valcaneras, calle 31 de Diciembre n.º 3, Café. Dió 50 céntimos. Son 6 de familia.

A todos ellos se les impone una multa de 25 pesetas con lo cual se habrá anulado el ahorro que pensaban hacer, y castigada su, al parecer, tacañería.

Se advierte al público en general que las señoritas encargadas de la recaudación del Plato Unico al no encontrar en las viviendas a persona alguna que las atiendan, dejarán un aviso, y entonces los usufructuarios de la vivienda deberán pasar por el Domicilio de Falange Femenina, Calle de la Unión para hacer efectivo el importe del Plato Unico.

Las personas que no lleven tal requisito, serán consideradas como si se hubieran negado a contribuir al Día del Plato Unico.

En vista de la necesidad e imperiosa urgencia de habilitar camas en abundancia para efectuar la recogida del gran número de tuberculosos sin asistencia médica ni medios de reposo y aislamiento, éste Patronato Nacional en el deseo de resolver con energía y rapidez el problema planteado, se dirige por medio de ésta circular a los comerciantes e industriales de cuantos ramos negocien artículos utilizables para dicho fin (además de camas, mesas de noche, ropas blancas, y de abrigos, bañeras, lavabos, cocinas, lámparas, mobiliario normal y sanitario, colchonería etc. etc.) con el objeto de que expongan a éste Patronato las ofertas que pudieran hacer a precios mínimos como cooperadores de la noble obra antituberculosa.

Las ofertas serán enviadas a Valladolid sede del Patronato Nacional Antituberculoso, dentro del plazo de 15 días.

(Prensa Radio y Boletín)

Nota Comercial

(EXCLUSIVA PARA «FALANGE»)

Durante la pasada semana se han recibido las siguientes mercancías:

2.535.000 kilogramos de hulla; 850.000 de harina de trigo; 111.000 de trigo; 104.000 de azúcar; 39.000 de aceite de orujo; 22.000 de café; 24.000 de sal común; 19.000 de café; 13.000 de tubos de ácido carbónico; 10.000 de salvado; 4.000 de maíz; 2.000 de anís estrellado; 1.800 de conservas de pescado; 4.500 de bacalao; 1.200 de tubos de acetileno; 1.000 de lentejas; 870 de pieles; 820 de perfumería; 460 de chocolate; 350 de pescado fresco y 225 de miel.

Y se embarcaron los siguientes productos:

100.000 kilogramos de leña para quemar; 30.000 de alubias; 10.300 de tomates en conserva; 3.000 de alcarras en vinagre; 2.000 de algarrobas; 500 de guisantes en conserva; 50 de pimientos en conserva y 25 de judías verdes en conserva.

Voz de la Falange

Organización

Nacionalsindicalista

DEPARTAMENTO DE TRABAJO

Este Departamento de la Secretaría General de la O. N. S. funciona con toda regularidad, más para facilitar la labor, precisa dejar claro lo siguiente:

1.º Las Delegaciones de los pueblos del interior de la Isla y de Ibi-

za, no deben llevar sus asuntos a Palma, sin antes haberlos presentados para su solución al pleno Comité local y este no haberlos solucionado antes.

2.º Cuando se lleve a este Departamento un conflicto cualquiera, debe ser en informe bien detallado concretando siempre las fechas, cantidades, nombre apellidos y domicilio de los litigantes y cuando datos puedan ayudar a facilitar labor del Departamento.

3.º Es conveniente hacer constar en el informe el criterio que el asunto en trámite haya tenido el Comité local de Empresarios Obreros respectivos.

4.º Siempre acusar recibo a las comunicaciones que se reciban de este Departamento en las gacetas locales.

Cumpliendo las presentes instrucciones se ganará en rapidez de trabajos y seguridad de conocimiento en los asuntos de litigios, y así trabajo inútil y el estancamiento de consultas y denuncias en oficinas.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

De Jefatura

Se participa a todos los camaradas a lo interese conocer el contenido del Historial de la Falange desde su fundación hasta el 1.º de Julio pasado. que dicho material se halla a su disposición en la Jefatura de Prensa y Propaganda. Sa Primo de Rivera hasta el día sábado día 13.

Los que hasta dicha fecha hayan modificado las correcciones que crean necesarias se enteren que están en todo conforme con lo relacionado no admitiéndose pues reclamación alguna.

La Jefatura de Prensa y Propaganda de Falange ha organizado ciclo de conferencias, la primera de las cuales la dará el Jefe, camarada Gallego y versará sobre «Nacionalismo».

Tendrá lugar el próximo sábado día 13 en el Circulo Mallorquín será público.

Ultimas Noticias

Servicio informativo Radio Falange

TENERIFE. — Sobre Madrid volado durante la mañana de 15 aeroplanos nacionalistas paseo de reconocimiento.

En el combate que tuvo ayer en la carretera de Valdecerca de Arganda, los marciales dejaron abandonados en el campo cerca 800 muertos.

Sobre el frente de Granada algunos cazas nacionales han abatido dos bimoteres soviéticos.

PARIS. — Las hordas bolcheviques, ante el avance victorioso de las tropas nacionales en el suroeste de Madrid, han intentado saltar el puente de Arganda, hecho en la confluencia del Manzanares con el Jarama. A pesar de esta posición sigue bajo el fuego las baterías del General Franco.

RABAT. — La escuadra nacional ha bombardeado durante el día hoy todas las posiciones enemigas situadas entre Motril y Almería comprendidas dichas dos posiciones.

BARCELONA. — Se anuncia oficialmente que el buque rojo «varra» que desde Barcelona dirigía con víveres a Valencia, ha sido torpedeado por un submarino perteneciente a la escuadra nacional.

LLEGA... EL PRIMER GRAN REPORTAJE DE LA GUERRA

TOLEDO LA HEROICA

Riguroso estreno en Palma

Pronto: Riguroso estreno en Palma

TOLEDO LA HEROICA

El primer gran reportaje de la guerra

Duración: 30 minutos. Explicada en español